

Tras un emocionante part

RESULTADOS DE LA JORNADA:

Sabedor el equipo vallesano de la victoria del Mataró en la pista del Liria, el partido en el campo de La Salle se convertía en muy importante para seguir manteniendo la privilegiada posición de líder de la Segunda División, ya que con una victoria la diferencia respecto al Mataró seguiría siendo de cuatro puntos, quien se encuentra actualmente con seis positivos, mientras que tras la victoria obtenida frente al La Salle, el C.B. Granollers posee diez positivos.

El Aguilas de Bilbao ganó al Caja Rural de Canarias, mientras que el Vallehermoso se descuelga del Mataró, ya que salió derrotado en su visita a Santiago de Compostela, lo cual hace que teniendo que descansar el domingo que viene, se vea separado más todavía del grupo de cabeza.

EL PARTIDO AMBIENTE:

Gran expectación había despertado este encuentro, que se perfilaba como uno de los más interesantes de la temporada. La hinchada de Granollers se

hizo notar durante el transcurso del emocionante partido de manera harto elocuente, arrojando y animando a su equipo, manteniendo un duelo verbal con el público colegial, de manera que la tensión y animación en la grada fue constante. No salió defraudada tras el triunfo conseguido, ya que el encuentro fue muy emocionante, sobre todo tras el apasionante minuto final, que fue de órdago, ya que en ese lapso de tiempo pudo ocurrir todo.

ARBITROS Y ALINEACIONES:

Dirigieron el encuentro los Sres. Nicolau y Alós, ambos del Colegio Catalán. Fue un encuentro en el que había mucho que pitar, y lo hizo mejor el principal que el auxiliar, quien tuvo errores de bulto en contra del equipo vallesano, tales como la quinta personal de John que fue un limpio tapón a Gainza, y asimismo la quinta de Delgado, también en defensa, que fue clara personal de ataque del base Martí.

De todas maneras, supieron cortar en todo momento la histeria colectiva del juego cole-

gial, ya que no les consintieron los continuos empujones y «dos contra uno» con que suelen deleitar a su respetable, cuando encuentran algún árbitro que les consiente tal tipo de agresividad. Asimismo, castigaron con dos técnicas, dos de las muchas protestas de los jugadores de La Salle, quienes se quedaban atónitos ante tamaña osadía en su propio campo, Davesa y Cañellas, y es que lo que debe hacer un jugador es limitarse a jugar y no encararse con los colegiados.

C. B. GRANOLLERS: Puigventós (20), Delgado (13), John (12), Vila (20), Margall (12), Góngora, Udaeta (8) y Rodríguez. Dos jugadores eliminados por 5 F.: John (m. 34) y Delgado (m. 20).

LA SALLE: Davesa II (11), Garrido (14), Tramullas (12), Galcerán (6), Gainza (17), Martí (4), Davesa I (12), Serra (2) y Cañellas (6). Dos jugadores eliminados: Martí y Davesa I, ambos en elm. 40.

Al Granollers les fueron señaladas 29 F.P., y a La Salle, 30 y 2 técnicas.

EL PARTIDO:

Afrontó el encuentro con gran serenidad el equipo vallesano, lo cual le permitió, frente al nerviosismo de los locales, alcanzar cortas ventajas en los primeros compases de juego, ya que en el m. 4, el resultado era de 4-10, con una defensa individual por ambos equipos, pero especialmente fuerte por parte de Garrido sobre John, al que ayudaban Galcerán y Serra en cuanto nuestro jugador recibía el balón. Tal defensa sobre Willis permitió que Delgado encontrase claras posiciones de tiro, algo lejanas, así como Puigventós y Udaeta, a quienes flotaban bastante sus hombres. De todas maneras, no estuvieron muy afortunados nuestros tiradores en esta primera mitad, ya que las ocasiones eran claras y cómodas ante la defensa cerrada que planteaban los colegiales. Oscura labor la de John, sujetado por todos lados, sin poder moverse ni recibir el balón con facilidad, pero en esta primera parte se anotó diez puntos, ayudando con ello a sus compañeros de fuera a encarrilar el partido.

En defensa, se empezó bien ante el ya dicho nerviosismo local, pero pronto se relajó esa tensión defensiva, dejando llegar balones con facilidad a todos los hombres contrarios, lo cual hizo que de un favorable 24-39 en el minuto 15, se pasara tras

unos momentos de vacilación ante el pressing rival a un 34-39, m. 19, para finalizar la primera mitad con un 34-44.

La Salle veía venir dos negativos más sobre su ya triste situación en la tabla, y planteó una segunda parte llena de tensión y fuerza, que pilló algo de sorpresa a nuestros hombres, que quizá ya veían resuelto el encuentro con la diferencia obtenida en la primera parte. Acortó distancias el cuadro local, con el junior Martí, ayudando a su base Tramullas a subir el balón, y por mediación de Gainza, su toscó pivot, mal defendido por John se colocaron en un amenazante 50-52 en el minuto 6 de esta segunda mitad, con la alegría de sus seguidores, que veían reducidas

las diferencias.

Siguen los de dos y del Granollers, minimación d 14, lo cual los colegiales lantan por marcador p a continua la aparición te vallesana la, quien mientos er nadie, ni Delgado ni el camino a zar la mar

De nueve Granollers, para entrar

La lucha por los rebotes fue terrible.



LA SALLE E GRANOLLERS E

* La soberbia
Luis Vila, ha
asegurar la vi



Terminó el partido, y los jugadores del Granollers aplauden a sus seguidores por su apoyo